



Clausuran en San Lázaro el Concurso Nacional de Debate, de la Red Jóvenes x México



Al clausurar, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el Concurso Nacional “Debate La RED”, de la Red Jóvenes x México, el presidente de la Comisión de Juventud, diputado Carlos Eduardo Gutiérrez Mancilla (PRI), encomió la participación de las y los estudiantes de nivel medio superior y superior en este ejercicio y se pronunció por que sea el primero de muchos que se realicen a nivel nacional, “de donde saldrán las y los próximos legisladores”.

Aseguró que esta primera edición de “Debate La RED” fue un gran éxito donde mujeres y hombres jóvenes participaron en uno de los espacios donde se toman las decisiones más importantes: la Cámara de Diputados.

Señaló que las nuevas generaciones de jóvenes comienzan a tomar las riendas de la nación mexicana, pues “pararse aquí, expresar sus ideas y ensayar es una muestra de que ellas y ellos pueden sacar al país adelante”.

En su turno, el senador Pablo Angulo Briceño (PRI) destacó la relevancia de este ejercicio donde las y los jóvenes que no se quedaron con las ideas en su mente, sino que fueron capaces de transmitírselas a los demás.

“Ser un orador es un privilegio. Hombres y mujeres que se atreven a alzar la voz por causas justas tienen el don de convencer a la gente para seguir esas causas. Para un político el instrumento más valioso es la oratoria”, afirmó.